

THE BIG WALL: une expédition insolite de deux bruxellois au service du climat

L'expédition Nanook c'est quoi ? C'est l'histoire de Xavier Ziomek et Nathan Goffart qui entreprennent d'un triathlon des glaces sur les terres hostiles du Groenland au service de la recherche du climat et du changement climatique.

C'est 5 mois de tournage, d'avril 2022 à novembre 2022 pour parcourir 600 km le long du cercle polaire Arctique, 1000 km en kayak de mer dans des contrées inexplorées et 1 km d'ascension verticale pour ouvrir un big wall, une paroi de roche jamais gravie pour permettre à d'autres d'y accéder. avec un côté humain entre Xavier Ziomek, le réalisateur, et Nathan Goffart.



« on voit mère nature qui prend toute sa puissance » « c'est extraordinaire à voir mais en même temps c'est aussi triste parce que tu te rends compte qu'il y a vraiment une fonte des glaces qui se créer là-bas »

« Toutes les cinq minutes de la glace tombait, parfois de la taille d'un immeuble. »

« QU'EST-CE QU'ÊTRE EXPLORATEUR EN 2022, QUAND IL N'Y A PLUS DE TERRES À DÉCOUVRIR MAIS UNE PLANÈTE À PRÉSERVER ? »

C'est une expédition à double rôle ; il y la difficulté de faire une expédition dans des conditions extrêmes mais aussi de tourner un film. Ils devaient avoir encore assez de neurones pour poser des questions etc. sans assistance.

C'est une expédition qui joue sur le côté psychologique. Ils sont livrés à eux-mêmes, sans assistance, avec un certain nombre de nourriture pour faire leur traversée.

Ils sont livrés au white out, sans repères, où ils ont l'occasion de découvrir le voile intérieur. C'est une méditation forcée de 36 jours, ce qui a permis à Nathan de lui ouvrir les yeux sur ce qu'il voulait faire ? C'est un voyage qui l'a transformé et qui a changé sa vie.

C'est une expédition pour 5 universités dont 4 belges. Ils ont découvert des dépôts de poussière sur les côtés de l'Inlandsis et ils veulent savoir d'où viennent cette poussière. Ils ont aussi fait du carottage : des trous dans la neige pour accéder à la couche de l'année précédente afin de comparer avec les données des satellites. Ils ont récolté des échantillons d'eau lors de leur traversée en kayak.

Le produit de leur travail est maintenant disponible. le film s'intitule : *la traversée. L'histoire de l'expédition Nanook by Sioux Productions*

Contact presse : BLANCKE Coline